



## Candidature de Mme Viola Amherd

C'est avec plaisir que notre association Solidarité Femmes apporte son soutien total à la candidature de Mme Viola Amherd au poste de Conseillère fédérale.

Notre canton peut être fier de présenter Mme Amherd au poste de Conseillère fédérale.

Nous demandons à nos parlementaires fédéraux valaisans de présenter un front uni afin de soutenir sans restriction la candidature de Mme Amherd. Pour nous, il s'agit d'une chance unique d'élire notre 1<sup>ère</sup> conseillère fédérale valaisanne ; cet élément doit primer sur de simples calculs électoraux.

Membre de notre association depuis sa fondation, Mme Amherd a toujours participé, lorsque son emploi du temps le permettait, à nos différentes séances et manifestations. Femme compétente, respectée, de conviction, d'engagement, de concordance et grande défenseuse des régions de montagne, Mme Amherd saura faire rayonner notre canton sur le plan national et sera un atout de qualité au sein du Conseil fédéral.

Par ailleurs, notre association salue le choix du PDC suisse de présenter un ticket exclusivement féminin. Nous nous réjouissons également de la présence de Mme Karin Keller Sutter sur le ticket PLR.

Finalement, Solidarité Femmes demande aux élus fédéraux valaisans de soutenir les candidatures féminines lors de cette double élection afin que le Conseil fédéral soit plus représentatif de la population suisse.

Sion, le 28 novembre 2018

Pour Solidarité Femmes,

Chantal Voeffray-Barras

Sarah Constantin

**Contacts :**

- Chantal Voeffray-Barras, 079 635 07 12, voeffraychantal@netplus.ch
- Constantin Sarah, 079 483 97 72, sarah.constantin@hotmail.com